

Südkompanie Allagen verteidigt Wanderpokal

Allagen, Zum zweiten Male hintereinander gewann die Süd-kompanie der Allagener Schützen den Wanderpokal bei den Schießwettbewerben der drei Kompanien, von der jede sechs ihrer besten Schützen ins Rennen geschickt hatte. Kompaniechef Dieter Beckschäfter (rechts) nimmt auf unserem Foto gerade die Glückwünsche von Rendant Ferdi Linnhoff entgegen. Im Hintergrund Schriftführer Willi

Struchholz. Zur siegreichen Südkompanie gehörten die Schützen Albert Bamberg, Josef Helle. Jürgen Schmidt. Heinz Franz Gosmann sowie Heinz Franke. Der Wanderpokal ging an die Südkompanie insgesamt, die sechs Schützen erhielten Urkunden. Die Südkompanie erzielte 456 Ringe, an zweiter Stelle folgte die Mittelkompanie mit 449 Ringen und schließlich mit 330 Ringen die Nordkompa-